

**PROPÓSITO:**

Reconocer la importancia del noviazgo como antesala para el matrimonio como institución social y base de la unidad familiar

**MOTIVACIÓN:**

<https://prezi.com/jnkxl2g5ilap/la-base-de-la-familia-el-matrimonio/>

**EXPLICACIÓN:**

El matrimonio es la base de la unidad familiar. En esta sociedad y en esta época, la familia es la unidad más integrada, la que mejor logra perpetuarse y la que se autoprotege mejor. Tal y como está establecida en la actualidad, es necesaria para la sociedad; tanto desde el punto de vista económico como el de cualquier otro. La cultura se desintegraría si su piedra angular, la familia, dejara de tener validez como tal. Podríamos decir con bastante seguridad que aquel que destruye el matrimonio destruye la civilización.

**EJERCICIOS:**

Realizar las actividades propuestas con base en el material adjunto

Material: [0f818d1510-material-ere-9-decima-entrega.pdf](#)

**EVALUACIÓN:**

Entrega puntual, completa y ordenada en cada una de las actividades propuestas y cargadas en formato pdf.

Escribir punto de vista del estudiante con base en el tema propuesto

**BIBLIOGRAFÍA:**

<https://www.coalicionporelevangelio.org/articulo/punto-central-del-matrimonio/>